

Le Journal de Gien, 18 août 2016

Bel hommage aux morts d'août 1944

Au cours de la journée du 14 août 1944, de nombreux civils et combattants du maquis de Lorris ont été fusillés par les forces allemandes au niveau du carrefour d'Orléans, rebaptisé après la guerre carrefour de la Résistance. L'association des familles et amis des anciens du maquis de Lorris (AFAM), présidée par Denis Godreau, en collaboration avec les communes concernées par les combats, organisait dimanche dernier une cérémonie commémorant le 72^e anniversaire de la mort de ces martyrs.

Cette manifestation se déroulait au carrefour de la Résistance en forêt d'Orléans, suivi par un nombreux public. Elle a débuté par un office religieux œcuménique. Ensuite, le cortège composé des autorités civiles et militaires, ainsi que de nombreux porte-drapeaux, s'est rendu au cimetière des maquisards pour se recueillir, suivi par un dépôt de gerbes.

Comme le veut la tradi-



Recueillement des élus au cimetière des maquisards.

tion, de jeunes enfants ont déposé des roses sur les tombes des soldats et civils tombés au combat. Ce fut un moment fort, à l'émotion palpable. Puis, ce fut la lecture des noms des « Morts pour la France » par des collégiens et lycéens.

Le parcours se terminait au mémorial par des dé-

pôts de gerbes, chants patriotiques, avant que « L'appel aux morts » et « La Marseillaise » ne soient joués. Les discours ont terminé cet après-midi d'hommage.

Les autorités présentes, parmi lesquelles Hervé Jonathan, secrétaire général de la préfecture, les députés Claude de Ganay et Ve-

lérie Curne et les sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, sont venues saluer l'ensemble des porte-drapeaux. Cette cérémonie, orchestrée par la fanfare des sapeurs-pompiers du Loiret, relève de la tradition et du devoir. Elle est aussi et surtout, celle du souvenir et de la mémoire collective.



Dépôt de roses devant les cénotaphes des tués par les jeunes.